



## UN VIERNES MÁS, ES LA "BICI" NOTICIA

I

Siguen los "pequeñines" en la brecha  
y empuje a los pedales le van dando;  
y esa fuerza a los bujes va llegando  
desde la pierna izquierda a la derecha.

En las cuestas abajo se aprovecha  
la gravedad que se nos va sumando,  
al pedal se le da de cuando en cuando  
y se sigue en la ruta a cosa hecha.

La "bici" y el ciclista habrán de ser  
una pareja fiel; y no perder  
la relación entre ambos, ni un instante.

Todo saldrá rodado de esta forma,  
pues saber respetar bien cada norma,  
es para este deporte muy importante.

II

Ya hablaba el primer día de modelos,  
este es el cuarto, de los ya mostrados,  
no sé si alguno habrá entre los usados,  
que pueda semejarse por los pelos.

Espero que por esto no haya celos,  
lo que importa es estar compenetrados;  
y al ir de acá hacia allá por todos lados  
coincidamos chavales con abuelos.

Entre estos últimos está el que escribe;  
y este encuentro aun así feliz lo vive  
y se siente más joven al pedal.

Es la "bici" su diaria compañera,  
Verano, Otoño, Invierno y Primavera  
lo pasan callejeando Ciudad Real...

**Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO**

**A "MASA CRÍTICA" POR ESTA MAGNÍFICA IDEA; Y A TODOS LOS PARTICIPANTES  
EN ESTA CONCENTRACIÓN DE LOS VIERNES FINALES DE CADA MES EN CIUDAD  
REAL; Y EN EL RESTO DEL MUNDO DONDE SE ESTÁ LLEVANDO A EFECTO.**

**Ciudad Real, 28 de Julio de 2006**